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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
nach dem langen Winter, der neben strengem Frost auch starke Schneemassen brachte, 
werden nun vor allem im Straßennetz die Schäden untersucht und beseitigt.  
Spätestens seit dem Einsturz der Eishalle in Bad Reichenhall im Januar 2006 werden aber 
auch Flachdächer, die durch Schneemassen in ihrer Statik beeinflusst werden können, auf ihre 
Sicherheit und Stabilität untersucht. 
 
Ich bitte Sie, mir nachstehende Fragen schriftlich zu beantworten: 
 
1. Wurden Flachdächer kommunaler Gebäude auf das Überschreiten zulässiger 

Verkehrslasten durch Schneemassen überprüft?  
2. Wenn ja, welche und mit welchem Ergebnis? 
3. Werden derartige Sicherheitsuntersuchungen nach dem Ende des Winters vorsorglich an 

besonders gefährdeten Gebäuden (z.B. Kindertagesstätten, Schulen, Turnhallen) 
vorgenommen?  

4. Wenn ja, an welchen und mit welchem Ergebnis? 
5. Welche Kosten haben diese Untersuchungen verursacht? 
6. Gibt es Maßnahmepläne, mit denen möglichen Unfällen, die aus Wettersituationen wie im 

vergangenen Winter resultieren können, vorgebeugt werden kann? Wenn ja, welche sind 
dies? Wenn nicht, warum gibt es keine entsprechenden Pläne? 
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